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二七区铺设小区公共广播系统
不仅传递文明，还有应急作用

本报讯“城市文明，需要大家的共同努力。”走进二七区交通路建华社区，就会听到广播里传出来
的声音。二七区在全区范围内启动小区广播系统，目前建中街办事处辖区12个社区已投入使用。

“小区公共广播系统不仅播放创建文明城市的宣传内容，还具有应急广播的作用。”建中街办
事处工作人员告诉记者，小区公共广播系统定期播放传统文化、文明礼仪知识、创文各项标准等
内容。同时，为了避免扰民，街道要求各社区制定严格的公共广播信息管理制度和播报内容预先
审核制度，在群众晨练和上下班、吃饭前后进行广泛宣传，充分保证了宣传效果，也避免给群众的
生活秩序造成干扰。 晚报记者 李萌/文 白韬/图

□晚报记者 李萌 通讯员 宋璐

本报讯 昨日，惠济区城市管理执法局与
工商局、卫生局、刘寨街道办事处等多个部门，
对辖区内中小学校园及周边违章违法行为进
行联合集中整治。

记者在兴隆铺路六十中门口看到，放学时
间，一些商贩三轮车开到学校旁边的人行道

上，吆喝着向学生们推销。“很多商贩都在与执
法人员‘躲猫猫’，执法人员来了他们就走，可
执法人员刚走他们又出现了。”执法人员表示，
将加大查处力度，并下发整改通知书，不听劝
阻的将依法处理。

在昨日的行动中，联合执法组查处违法占
道经营10处，收缴“三无”小食品500余袋。此
外，还清查了一批非法出版物和“三无”车辆等。

统筹 曹杰 校对 王泓 版式 杨卫萍
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一中的骨干教师到三十六中任教
从今年开始，教育集团逐渐在市区发展起来。目前共有 9 个教育

集团。
市教育局局长翟幸福介绍，9个教育集团均为实力较强、具备条件的

学校牵头成立，在校园硬件建设、管理理念植入、师资队伍建设等方面托管
薄弱学校，捆绑式发展，本着优势资源共享的原则，确保提高薄弱学校的质
量和内涵。

以三十六中为例，领导队伍已作了相应调整，郑州一中校长兼任三十
六中校长，三十六中校长任执行校长。教学主任、一些优秀骨干教师已经
到岗，青年教师正在接受本部培训，争取在下学期新生入学的时候，确保托
管工作正式运作。郑州一中教育集团还将出资100多万元，改造三十六中
旧操场，配备一些教学设备。

随着倍增工程的不断深入，将使更多的学生从“都有学上”转变到“都
上好学”，会使更多的学生享受到优质资源的教学成果。

集团内学校的优秀学生，可以到一中校本部就读
教育集团的托管目标在于帮扶薄弱学校做大、做强。
郑州一中托管三十六中，今年将新增 300 个优质学位，设在三十六

中。郑州一中校长朱丹表示，将派一中各学科骨干教师和优秀教师组
成托管年级的教师队伍，实行互设客座教师制度，构建双方教师的绿色
通道；还将建立教学进度、教研活动等“六统一”管理体系，实行全方位
同步。

“凡是各个校区的优秀学生都可以自由地选择集团内部的任一所
学校就读。”朱丹介绍，如果学生对于选择学校不适应，还可以自由转

校，充分体现自主精神。另外，所有的学校、社团活动也将做到统一组
织、统一进行。

据了解，在实行这项承诺之前，郑州一中会制订出详细的方案，确定优
秀学生要达到哪些条件。“比如三十六中的优秀学生，可以到一中校本部就
读，学籍不变。”朱丹说。

倍增工程是否会稀释原有教学质量？
不少家长会有这样的疑问：优秀的教师抽调走了，会不会影响教学质

量，分校区的教学质量又如何确保？
对此，郑州十一中校长王中立说，不会出现这样的情况。
据了解，郑州十一中今年托管二十九中，也将在二十九中校内增加

300个优质学位。王中立表示，将会像管理本校一样，加大对二十九中的
管理。十一中的学生培养模式、教学和学校管理的理念，都会逐步深入到
二十九中的日常管理中去。现在教学校长、教务主任已经到位，优秀骨干
教师和一些具备研究生学历的青年教师也已到岗。

今年的倍增计划会“超额”完成
昨日，市教育局通报了郑州市优质教育资源倍增工程的进展

情况。
目前，郑州市中小学有优质学位15500个。在采用“扩建挖潜、一校多

区、强校托管、联合办学”四种模式的推进下，优质教育资源倍增目标会超
额完成。

根据计划，2011年的优质学位倍增总量是14400个。从目前来看，可
以增加 14420个，其中小学学位增量 6570个，初中学位增量 6000个，高中
学位增量1850个，这个数字比原计划增加了420个。

今年优质教育资源倍增工程可实现14420个学位增量

这个数字比原计划增加420个
强校托管弱校，郑州一中、十一中教育集团昨日成立

使更多的学生从“都有学上”转变到“都上好学”

郑州市实施优质教育
资源倍增工程，计划用两年
时间，通过扩建挖潜、一校
多区、强校托管、联合办学
等模式，使全市的优质教育
资源翻一番。昨日，郑州一
中教育集团和郑州十一中
教育集团先后挂牌成立，通
过强校来带动弱校，以教育
集团的模式运行。这也是
优质教育资源倍增的一种
方式。

据了解，2011年优质教
育倍增的目标是增加14000
个优质学位，今年能够按时
完成，并且会增加420个。

晚报记者 张勤
实习生 胡云峰

惠济区集中整治校园周边环境
收缴“三无”小食品500余袋


